
南京信息职业技术学院来我校考察交流

11 月 15 日上午，南京信息职业技术学院副校级领导文沛先一行

来校考察交流。校党委委员、副校长杨明刚参加座谈。

杨明刚代表学校对文沛先一行表示热烈欢迎，向南京信息职业技

术学院长期对我校给予的大力支持表示衷心感谢，并简要介绍了学校

的情况。宾客双方随后实地参观了学校新建宿舍楼、学生餐厅以及文

汇楼，并就基建项目规划、流程申报、宿舍功能区规划、餐厅布局等

方面做了深入交流。

党政办、总务基建处、后勤服务中心和学工处相关人员参加调研。




